
КАКИМИ МЫ ХОТИМ ВИДЕТЬ НАШИХ         

ДЕТЕЙ? 
⠀ 

 

Чтобы в будущем добивались поставленных целей, осознавали и могли 

удовлетворять свои потребности, не боялись принимать решения. 

⠀⠀Мы думаем, что этому можно обучить. Вот пойдет в сад, школу и там его 

научат. Но, к сожалению, качества обучению не поддаются. 

⠀ В каждом ребенке есть набор необходимого потенциала для развития всех 

способностей. Малыш приходит в этот мир, чтобы реализовать себя. У всех 

детей есть этот шанс стать таким взрослым, которого мы, родители, 

представляем в своих мечтах. 

Правда, не всем детям это удается. Почему? 

Представьте, что мы сажаем саженец молодой яблони. Что нужно сделать, 

чтобы дерево выросло сильным, устойчивым, дало хороший урожай? 

Мы будем удобрять почву, оберегать корни от вредителей и делать так, 

чтобы дереву было спокойно и комфортно. 

А чего делать не будем? 

Красить яблоки краской, чтобы сделать их спелей. Или украшать крону 

листьями из бумаги. Согласитесь, у яблони есть свой потенциал. Зачем что-

то делать искусственно? 

⠀ Ребенок как саженец той самой яблони. И чтобы вырасти сильным, 

успешным, независимым, ему нужно только создать условия для 

комфортного развития. 

Когда ребенок знает, что у него есть надежный тыл, делать первые шаги на 

пути достижений — нестрашно. Ведь рядом те, кто поддержат, примут со 

слезами и неудачами, а не начнут переделывать: “Надо лучше стараться. 

Посмотри, все умеют, а ты так и вырастешь неучем!”. 

Для того, чтобы ребенку идти вперед и развиваться — прежде всего 

необходима уверенность в привязанности со своим близким. Если глубокой 

эмоциональной связи нет, мозг ребенка будет решать задачу на еѐ 

установление. А затем уже перейдет к самовыражению. 

⠀ 

 


